



### Dans l'actu :

- P2. Clinique des Nounours.
- P3. Technopolis.
- P4. Carnaval à l'école.
- P5. Journée des arts.
- P6. P3 au Musée des Sciences Naturelles.
- P7. Classes de neige.
- P8. Jeunesses musicales.

### Concours de dessin :

Voici les 3 dessins gagnants !

Le thème était « La nature se réveille... ».

Merci pour votre grande imagination et félicitation aux trois gagnants !

Le thème du prochain concours de dessin sera « Le tour du monde ».

Vos chefs d'oeuvre sont à rendre pour le 13 juin au plus tard !

Les élèves de 5B.



En 1e et 2e primaires :  
Louise de 2C



En 5e et 6e primaires :  
Ysaline de 5B



En 3e et 4e primaires :  
Alix de 3B

## L'édito du directeur.

Après cet hiver très sombre, les beaux jours sont de retour ! Profitons-en pour reprendre nos bonnes habitudes en matière de sécurité aux abords de l'école. (les parkings du Centre Sportif, de la chaussée de Louvain... ne sont pas bien loin !)

Je voudrais ici vous rappeler les règles concernant les limitations de vitesse et le parking aux abords de nos écoles.

Pour le bien de tous et surtout de nos enfants, il est très important de respecter les règles : 30 km/h à proximité d'une école et parking dans les zones ou emplacements prévus

Que sont quelques mètres supplémentaires parcourus à pied en regard de peurs, de frustrations évitées ou d'une vie préservée.

Un peu de courtoisie pour mieux vivre ensemble !

Excellente fête de Pâques.

Philippe Descamps

# La Clinique des Nounours :

Ce mardi 19 mars 2013, les écureuils et les hérissons se sont rendus à la « Clinique des Nounours » à l'UCL. Ils ont ainsi pu y découvrir le monde de la santé de façon ludique et pédagogique.



Chacun a apporté un nounours qui avait un problème de santé. Celui de Margaux avait mal à la jambe. « J'ai dû laver mes mains puis mettre un plâtre sur mon nounours » raconte-t-elle.



Charline explique : « J'ai aimé l'hôpital, quand on a fait la piqûre à mon nounours. Puis, on a mis un pansement sur sa patte. » Max nous raconte : « Le docteur a soigné le pied de mon nounours. Il a pris du plastique pour mettre dedans. » Le nounours de Soulaïm a, lui, reçu du sirop à la pharmacie, grâce à son ordonnance.



Les enfants ont également découvert la pyramide alimentaire, notre squelette (grandeur nature), ainsi que la meilleure manière de se laver les mains et pourquoi.

Pour terminer la matinée, les enfants sont passés en dentisterie. Elie a adoré « de faire les dents » et Raphaël quand il a pu « faire des trous dans les dents en pâte ».

Après un pique-nique bien mérité... car cette matinée leur a demandé beaucoup de concentration ... nous avons observé Monsieur Lapin pris en charge par des ambulanciers... Nous avons même pu entrer dans l'ambulance pour lui dire aurevoir !

Les enfants sont rentrés à la maison avec un sac rempli de surprises : brosse à dents, livre de coloriage, conseils santé, pomme, masque de chirurgien, carnet de santé de leur nounours, mais surtout avec une nouvelle image, plus construite de ce qu'est le milieu hospitalier !

Pour plus d'informations encore, n'hésitez pas à visiter le site : [www.clinique-des-nounours.be](http://www.clinique-des-nounours.be)



# Folon vu par les maternelles :

Ce jeudi 14 mars, les 3èmes maternelles de Dominique ont fait une exposition sur Jean-Michel Folon.



# Les P4 à Technopolis :

Pour nous rendre à Technopolis, nous avons pris le train ! Ce fut déjà une aventure !

Lorsque nous sommes arrivés à Technopolis, nous sommes allés dans un auditorium ultramoderne pour nous réunir. Là, une employée nous a donné des consignes comme par exemple : ne pas courir.



Après, nous avons reçu des bracelets et avons commencé notre exploration ! Il y avait plein d'expériences et de choses à découvrir sur un tas de thèmes différents : santé, alimentation, physique, etc...

Dans l'une des salles, il y avait un simulateur de conduite avec une vraie voiture! Celle-ci passionnait beaucoup les enfants.



Nous nous sommes aussi intéressés à un vélo aérien qui surplombait la salle. Il ne fallait pas avoir le vertige pour aller dessus ! Bien sûr, nous étions attachés! Il y avait notamment un lit de fakir sur lequel nous pouvions nous coucher. Heureusement, ça ne faisait pas mal !

Et ainsi de suite, des centaines de petites activités pour en apprendre davantage sur le monde (la machine à vagues, les illusions d'optique, les engrenages, etc...) et le tout, accompagné de petites explications.



En conclusion, nous vous conseillons de vous rendre un jour à Technopolis et si vous y allez, n'oubliez pas de songer au train !

Les élèves de 4C

# L'Afrique en musique :

Nous, les classes de troisième année, avons eu la chance de participer à une animation musicale sur le thème de l'Afrique.



On y a découvert des instruments qui venaient du centre et de l'ouest du continent comme le Congo et le Bénin.

On a chanté, on s'est défoulés sur des sons africains et même appris une chanson en "ingala".

Nous nous sommes tellement amusés qu'on n'a pas vu le temps passer.

Les élèves de 3c

# Le Carnaval à l'école :

Le vendredi 8 février , nous fêtons le Carnaval à l'école.



Tous les enfants étaient déguisés , il y avait de la musique dans la cour et on dansait , on pouvait boire du chocolat chaud . . . C'était un très chouette moment!



Dans notre classe (de 3A), nous avons créé des devinettes pour faire deviner notre déguisement aux autres enfants de la classe. Certains enfants avaient eu de chouettes idées.



Nous avons choisi de partager avec vous celle de Théo car tous les enfants de notre classe l'aimaient beaucoup. Bonne Devinette!



Je suis gros.  
J'ai un chien.  
Je suis sorti au cinéma.  
Je suis un personnage de B.D.  
Mon ami boit de la potion.  
Je suis tombé dans la marmite quand j'étais petit.  
Je suis . . .

Alors trouvé ? En quoi Théo était-il déguisé ?

*Obélix bien sûr!*

Les élèves de 3A

# La campagne anti-bruit en P6 :

Début septembre , la campagne anti-bruit a été lancée .

Notre classe fort intéressée a tout de suite envoyé notre éco-délégué présenter notre projet "balles de tennis aux pieds des chaises".

Notre récolte a rapidement avancé grâce aux élèves très motivés de notre classe.



Les balles ont été partagées et trouées à la maison.

Nous avons trouvé utile d'équiper le local informatique à son tour.

Notre projet a été présenté dans les classes afin de récolter des balles supplémentaires et nous projetons d'équiper d'autres classes.

La classe des 6A

# La journée des arts :

Ce matin, nous sommes arrivés dans la cour et il y avait des chaises avec différents titres : peinture acrylique, art urbain etc...



En fonction de ce que nous avons choisi en classe, il fallait aller devant la chaise qui correspondait à notre atelier. La journée commença vers 9H30. On nous expliquait ce que nous devions faire. Vers 9H45, au travail! Il y avait 24 ateliers, ce qui veut dire qu'il y avait un élève de chaque classe par atelier, le but étant de rencontrer d'autres personnes mais aussi de s'amuser!



Pour chaque atelier, nous avons 1, 2 voir 3 profs ou élève d'humanité. Par exemple, pour l'art urbain c'était un monsieur dont c'était la passion.



A 11H40, nous commençons à manger pour reprendre des forces pour la journée parce que toutes les activités étaient aussi amusantes et fatigantes les unes que les autres.



## Peinture acrylique:

Notre but était de faire une fresque en une journée. La fresque est une méthode qui date des Romains et qui a pour principe de ne pas faire tout le dessin en un coup mais de le diviser en plusieurs parties pour pouvoir le réaliser beaucoup plus vite et que ce soit plus efficace. Nous avons le thème des roses et du café avec madame d'Hoye et madame De le Vigne.

C'était un chouette atelier mais qui demandait beaucoup de concentration.

La journée des arts est un plaisir qu'on voudrait avoir plus d'une fois par an!



Theo Schoenaerts 6D

## Les P3 au Musée des Sciences Naturelles :

Les élèves de troisième primaire sont allés, mardi 19 février, à Bruxelles en train découvrir le Musée des Sciences Naturelles .



A notre arrivée au musée, nous avons été accueillis par un guide qui nous a raconté l'histoire des premiers dinosaures trouvés en Belgique.

Après le repas de midi, on a vu aussi des fossiles de crocodiles, de tortues et des oeufs de dinosaures. Pendant cette visite nous avons aussi vu une météorite.



Oscar de P3D

## Tour du monde musical pour les P5 :

Nous participons à une activité de musique où nous faisons le tour du monde chaque jeudi!

Notre animateur nous explique comment ils vivent là-bas, et nous dit comment ils évoluent. Au départ, nous avons commencé au Groeland, chez les Esquimaux qui s'appellent en réalité Inuits. Là-bas, on fait des jeux de son. On a appris une chanson en Inuit qui s'intitule: Attakamouva et une en Québécois qui est plus rien ! Elle est courte et facile à apprendre!

Puis, nous sommes allés en Amérique du Nord chez les Indiens qui vivent en plusieurs tribus. Il y avait ceux qui vivent dans la forêt et qui habitaient dans des maisons en bois et ceux qui vivaient près de la mer, ils avaient des totems qui leur servaient de cartes de visite!

Il y avait aussi ceux qui vivaient dans le désert. Pour se nourrir, ils cultivaient des plantes. Ils étaient agriculteurs et buvaient l'eau des cactus. Ceux qui vivaient dans les champs habitaient dans des tipis et mangeaient du bison.

On a aussi appris une chanson en Indien qui s'intitule: "Mano" qui veut dire "Que tu sois libre mon cher cerf"! Nous ne sommes qu'à notre deuxième séance sur les cinq prévues.



Albane de 5A

## Les qualifiés au cross de Nivelles :

MERCKX Yoline, MERCKX Sara, GUILMIN Achille, DERUMIER Matteo, REGNIER Maxence, BRUMAGNE Noah, PIGNOL Marius, VANEKEM Victoria, DESCAMPS Lily, GREVESSE Chanel, TANT Anne-Lise, DOZIN Ella, EVERAERTS Noémie, PERTUSOT Maxime, KATZ Martin, FABRI Samuel, ZIMMERMANN Prune, MICHEL Albane, COUNASSE Emma, VAN BEMDEN Marie, DUMONT Marie, MATRANGA Alexis, BEMELMANS Guillaume, LOUVEAUX Corentin, LAURENT Théo, LOUVEAUX Pauline, HERMANS Sébastien, MOURMAUX Tristan.

**Bravo à eux**

# Les P6 en classes de neige :

Voici les classes de neige de l'année 2013 racontées par les élèves de 6A.



Nous sommes arrivés vers 9h du matin le jeudi 07 mars. Un bon petit déjeuner nous attendait. Après avoir repris des forces, nous sommes allés chercher nos casques de ski.



Malheureusement pour nous, nous n'avons pas skié la première journée mais nous avons découvert nos chambres et nous nous sommes bien reposés.



En classes de neige, nous étions bercés entre des visites plus chouettes les unes que les autres et nos cours de ski qui étaient géniaux.



Notre moment préféré restera la randonnée en montagne où nous avons fait un barbecue et de la luge. Un soir, nous avons eu la chance d'aller dans une superbe pizzeria. Cette soirée était géniale.



Lors de notre séjour, nous avons découvert les abeilles et l'univers d'un apiculteur. Nous avons réalisé des activités dans le village comme une course d'orientation ou la visite de l'école...



Les soirées étaient superbes et amusantes. Nous avons eu des soirées dans l'hôtel mais aussi à l'extérieur.



Notre soirée "luge" était extraordinaire, nous nous sommes amusés comme des fous et les professeurs aussi.

Bref, merci aux sixièmes et aux professeurs pour ces classes de neige INOUBLIABLES.



Les élèves de 6A.

## Jeunesses musicales en P4 :

A partir du 31 janvier, nous avons commencé une activité musicale (en cinq séances) sous la baguette de monsieur Carton!



Il nous a appris le rythme de la musique avec une batterie électrique qui pouvait enregistrer le son. Tout le monde était content et s'amusait bien en présence de notre institutrice.

On était tous occupés, chacun à une activité afin de réaliser une pièce musicale.

C'est vraiment une super activité!



Mila et Appoline de 4D

## Marche parrainée en soutien à Dyadis:

Cette année, la marche parrainée se fera pour soutenir le projet Dyadis qui forme des chiens d'assistance pour personnes moins valides.

L'argent récolté servira à l'achat de chiots. Chaque classe recevra, au troisième trimestre, un diplôme de parrainage des chiots qu'ils auront pu acheter grâce à la marche parrainée.



### Agenda

#### **Mardi 16 avril :**

Théâtre des 3 chardons.  
(école fondamentale)

#### **Mercredi 17 :**

Spectacle en maternelle.

#### **Lundi 29 avril :**

Journée pédagogique.

#### **Mercredi 01 mai :** congé

#### **Vendredi 03 mai :**

Marche parrainée.

#### **Samedi 04 mai :**

Fête d'école.

#### **Jeudi 09 mai :** congé.

#### **Lundi 13 mai :**

conseil de participation.

#### **Lundi 20 mai :** Congé.

#### **Vendredi 07 juin :**

Photos en classe  
d'accueil et en P6.

#### **Du lundi 17/06**

#### **au vendredi 21/06 :**

- Classes nautiques P5.  
- CEB P6.

#### **Jeudi 27/06 :**

Remise bulletins et CEB.

#### **Remerciements pour leur aide à la rédaction:**

VANDEN BEMDEN Marie,  
ZIMMERMANN Prune,  
PELARDIS Elena,  
SCHAETTER Odile,  
SCHOENAERTS Théo,  
SANSEVERINO Massimo.

#### **Editeurs responsables :**

DULLAERS J-P.  
GASTOUT S.  
MONNOYER B.  
VANESTLANDE M.

#### **Illustrateur :**

MEURISSE B.